

Event | 175 Jahre Schweizer Bahnen – das Festwochenende in der Westschweiz

Go West

Am Wochenende vom 1. und 2. Oktober 2022 feierten die Bahnen der Westschweiz das Jubiläum «175 Jahre Schweizer Bahnen». LOKI war bei diesem Anlass zwar nicht mit ihrem Werbestand vor Ort, aber wie immer dennoch mit dabei. Verschiedene Fotografen haben die Anlässe vor Ort festgehalten.



Foto: Julian Ryf

Von Matthias Emmenegger (Text/Fotos)

Neben dem Publikumsmagneten Industriewerk Yverdon der SBB, das seine Tore öffnete, gab es sehr viele kleine Anlässe sowohl bei den SBB als auch bei den Privatbahnen. Die SBB öffneten ihre Türen in der Betriebszentrale in Lausanne, im Wasserkraftwerk Vernayaz sowie bei der Betriebswehr in Renens. SBB Cargo indessen zeigte ebenfalls in Yverdon, was Güterverkehr ist. Dazu gesellten sich organisierte Spaziergänge und exklusive Fahrten über neue Bauwerke. Die Grossbaustelle in Freiburg war ebenfalls für Besucher geöffnet. Bei vielen Privatbahnen verkehrten Extrazüge, so bei den Transports Publics du Chablais (TPC) und den Transports de la région Morges-Bière-Cossonay (MBC). Verschiedene Bus- und Verkehrsbetriebe öffneten ihre Werkstätte. Etwas Besonderes war die Werkstatt der Transports publics de la région lausannoise (TL) in Vennes. Dort werden die selbstfahrenden Metrozüge der Linie m2 in Lausanne gewartet.



Blick in die Unterhaltshalle der m2 mit den aufgeständerten Gleisen in Lausanne.

Foto: Georg Früh